

TARJETA INFORMATIVA

Morelia, Michoacán a 10 de Julio de 2022

PRIMERA AGRIFOOD EN ORLANDO, FLORIDA

El pasado 27, 28 y 29 de junio del presente año, el Consejo Agroalimentario de Michoacán y la Asociación Nacional de Consejos Agroalimentarios de México, en colaboración con la Cancillería Mexicana, el Consulado de México en Orlando y la Comunidad Económica y Gubernamental de Michoacán, llevaron a cabo la 1ra. Agrifood en Orlando, Florida, teniendo como sedes el Hotel Westin, el Consulado de México, las ciudades de Sanford, kissimmee y jacksonville. En este gran evento se dieron cita los presidentes de los Consejos Agroalimentarios de México, Michoacán y Jalisco, el **C. Jacobo Cabrera Palos**, el **Sr. Carlos Ochoa Arceo** y el **C. Roberto de Alba Macias** respectivamente; además de la embajadora de los Consejos Agroalimentarios de México en Orlando Florida. La C. **Yolanda Bernard**. Por parte del Consulado de México en Orlando, estuvo el **Excmo. Cónsul Juan Sabines**, el **Viccónsul Javier de la Vega Vargas**, además de su equipo de trabajo.

Este gran evento tuvo como objetivo principal, presentar a mechoacán con su potencial Productivo y Económico con las Comunidades de la Florida Central. La Comitiva se Conformó con lo más Representativo de los Sectores de Industria, Comercio, Servicios, los Liderazgos de Mujeres y Jóvenes en el Estado y la Producción Primaria del estado una amplia representatividad del Gobierno del Estado a través de Economía, Turismo y Agricultura y 22 municipios; 13 de ellos de manera presencial; **13 Municipios** (Morelia, Lázaro Cárdenas, Zamora, Tacámbaro, Álvaro Obregón, Nahuatzen, Parangaricutiro, Gabriel Zamora, Erongarícuaro, Acuitzio, Cuitzeo, Charo y Jungapeo), más de 80 representantes en común.

El fin de esta misión comercial, fue presentar a las comunidades de florida central y Michoacán oportunidades para inversión, promoción y distribución de productos y servicios.

Establecer un puente comercial permanente

Invitar a los sectores de gobierno y económicos de la Florida central a el 4to. Congreso mesoamericano de consejos agroalimentarios a desarrollarse en morelia Michoacán el próximo octubre.

Hermanar varias de nuestras ciudades con ciudades de la Florida para intercambio de conocimientos, turismo y comercio, así como para la comercialización e industrialización de alimentos.

El primer día de esta Expo inicio con un encuentro de negocios y presentación entre las comunidades con una asistencia de 200 participantes quienes tuvieron la oportunidad de

presentarse y compartir sus intereses, capacidades, servicios o productos que representaban.

Con posterioridad el grupo hizo un recorrido al aeropuerto de sanford para conocer las oportunidades de inversión en carga entre Michoacán y esta ciudad de la zona metropolitana de Orlando

Se convocó a entrevistas y cobertura de diversos medios de Comunicación de Florida y nuestro país, se otorgó la recepción oficial a la comitiva por parte del Cónsul General de México en Orlando Florida Juan Sabines y se degustaron bebidas y platillos y una muestra de artesanías, textiles y alimentos típicos de Michoacán

Se promovió la gastronomía del estado mediante la degustación de varios platillos (Guacamole, Chiles rellenos, Uchepos, Ceviche y tiras de tilapia), BEBIDAS COMO EL mezcal y la Charanga, además de promover el turismo de la Producción Primaria

En los días siguientes se visitaron los supermercados Bravo, Costo y Sedanos, donde se prospectaron oportunidades para establecer un puente comercial en diversos sectores, principalmente el Productivo Primario, Alimenticio, artesanal, de Gastronomía y Turismo. También se propiciaron diversas intenciones de hermanamientos entre alcaldías de ambos estados (Deltona, DeLand, Pierson, Debary, Ormond Beach, Orange City, entre otros con los municipios de Morelia, Lázaro Cárdenas, Zamora para sumar un total de 9 Intenciones de Hermanamiento), una agenda muy nutrida cuyas perspectivas y oportunidades.

Se presentó e hizo la invitación formal para el Cuarto Congreso Mesoamericano de Consejos Agroalimentarios en el que se debatirá sobre lo siguiente. Fecha 12 al 14 de octubre;

Morelia Michoacán. Te recibe como invitado especial al IV Congreso Mesoamericano de Consejos Agroalimentarios

3 días plenos de oportunidades de Negocios, debate de altura sobre la alimentación, turismo y gastronomía

vive nuestra identidad y cultura en la ciudad colonial de México

Donde centro internacional de convenciones Morelia Michoacán, Conocerás la hospitalidad del mexicano y porqué nuestra gastronomía es patrimonio de la humanidad

Encuentros de negocios permanentes, Nuestra Noche de gala, Florida nuestro estado invitado de la unión americana; Debatiremos sobre los alimentos sanos y verdaderos, los Modelos de Producción y las Tendencias en los hábitos de consumo.

Migración forzada, las causas asociadas a la misma y como el sector agroalimentario puede ser un Auxiliar.

Dónde, cuándo y que alimentos producir y sus modelos de transformación.

La estrategia de producción nacional los alimentos en el tratado con estados unidos y Canadá y el cinturón mesoamericano

Día 12

Se instala el día nacional de los sistemas alimentarios en México; ante el llamado de la ONU a repensar los esquemas de producción, recolección, distribución y sus impactos en la cadena alimenticia:

Desnutrición, Analfabetismo, Mujer factor del cambio, desperdicio, Enfermedades, Salud preventiva y la política pública, deforestación, comercio justo, las economías circular, verde y azul; soberanía alimentaria y la agroecología, conservación y transformación de alimentos; mercados y tendencias del consumidor Entre otros tópicos

Día 13

Se presentarán resultados sobre las rutas logísticas en Mesoamérica y el tratado Comercio marítimo rápido seguro y económico, Tendencia en México las carreteras marítimas cabotaje, corta y larga distancia

Sexta carretera marítima de México

Plataforma logística del litoral Pacífico mexicano

Proyecto florida

Transísmico

Tren maya

Nuestros mares una oportunidad para la agroindustria y la alimentación

Día 14

Florida nuestro estado invitado, alianzas, oportunidades, turismo, inversión, cierre de hermanamientos entre ciudades y organizaciones

Acelera Michoacán, Feria agro sano

Regístrate y participa, conoce como, el turismo y la gastronomía son factores de la economía entre nuestros países